

ÉVÉNEMENTS

Jean Marc Généreux : "mon once de popularité, je la donne à l'association du syndrome de Rett"

Par **Laurent Pilloni**, [France Bleu Sud Lorraine](#) Lundi 5 juin 2017 à 12:10



Jean Marc Généreux à la foire internationale de Nancy au micro de Laurent Pilloni © Radio France - Frédéric Bélot

Jean Marc Généreux prend la lumière auprès du public français depuis 2011, date à laquelle il est membre du jury de l'émission de TF1, "Danse avec les stars". Personnalité attachante, Jean Marc Généreux met sa notoriété au service de l'association du "syndrome de Rett".

Danseur et chorégraphe émérite, [Jean Marc Généreux](#) fait le show dans l'émission diffusée sur TF1, "[Danse avec les stars](#)". Membre du jury depuis 2011, sa bienveillance a fait mouche auprès des candidats et du public. Entre toutes ses nombreuses sollicitations, Jean Marc Généreux se bat au côté de sa fille, Francesca, atteinte du syndrome de Rett, une maladie orpheline. Membre actif de l' [afsr](#), l' association Française du Syndrome de Rett, Jean Marc Généreux tient particulièrement à donner de son temps pour vaincre cette maladie.

Jean Marc Généreux invité de Laurent Pilloni à la foire internationale de Nancy : " Nos petites filles sont des anges"